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Ata da Audi6ncia POblica para avaliagao do cumprimento das Metal Fiscais da Prefeitura
Municipalde JaguariOna - 3' Quadrimestre de dois mile vinte, em cumprimento ao disposto

no art. 9', $ 4' da Lei de Responsabilidade Fiscal (Lei n ' 101, de 04 de maid de 2000),
convocada atrav6s do Edital de Convocagao Ro 002/2021, datado de 09 de fevereiro de
2021, realizada no dia vinte e dois de fevereiro de dois mile vinte e um. is dezoito horas, na

Saba das Sess6es "Vereador Reynaldo Chiavegato" da Cimara Municipal de JaguariOna,

localizada no Edificio Municipal Dr. Sebastiio Paes de Almeida, nesta Cidade. Presidente

Sr. Af onso Lopes da Silva. Vice-Presidente Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes. Secret6rios
Srs. Ana Paula Espina de Souza Muniz e Cristiano Jose Cecon. Presentes na Cimara
Municipalos Srs. Vereadores: Afonso Lopes da Silva, Ana Paula Espina de Souza Munoz:

Erivelton Marcos Pro6ncio, Francisco de Souza Campos, Jose Muniz, Wilian Barbosa do
Morrinho e Walter Luis Tozzi de Camargo. Deixaram de comparecer os Srs. Cristiano Jose
Cecon, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Rodrigo Reis de Souza, Romilson Nascimento
Silva, Silvio Luiz Telles de Menezes e Wanderley Teodoro Filho. Presente, tamb6m, a Sra.
Elisanita Aparecida de Moraes, Secretdria Municipal de Administragao e Finangas,
convidada, especialmente, para fazer as explanag6es a respeito das Metas Fiscais, sendo

que a mesma fez parte da Mesa, e ainda presentes os Srs. Valdir Antonio Parisi, Secretdrio
Municipalde Governs, Sra. Sissi Helena Roque, Diretora de Contabilidade e Orgamento,

Fernando Moraes, Diretor de Planejamento da Secretaria Municipal de Administragao e
Finangas. Inclusive com estas autoridades, estavam presentes na Sala das Sess6es:
aproximadamente, onze pessoas, conforme consta de Lista de Presenga anexada ao
Processo. O Sr. Presidente da Cimara Municipal, Af onso Lopes da Silva, cumprimentou a
todos, dizendo que estavam ali reunidos para realizar a primeira Audi6ncia POblica das
Metas Fiscais do ano de dois mile vinte e um e que fariam, na verdade, a apresentagao dos
nOmeros do ano passado, fechando o terceiro quadrimestre, e explicando o porqu6 era feita

aquela reuniio e disse que era para comparar o Orgamento de dois mile vinte com as
quest6es das realizag6es da Prefeitura e, entio faziam aquela confer6ncia e que aquela
Audi6ncia seria presidida pda Comissio de Orgamento, Finangas e Contabilidade e que era

uma questao importante do ponto de vista da transpar6ncia da Prefeitura, da transpar6ncia

da Administragao POblical a Audi6ncia POblica seria transmitida pelts meios de
comunicagao da Cimara Municipal atrav6s do Youtube.com/camaraiaquanLma e a
participagao da populagao se dada atrav6s do email:

mprensa€Dcamarai:aau⑩Dna.SD.aov.for.i e as pessoas que quisessem participar poderiam

mandar a pergunta direto para a CAmara que a Comissio de Orgamento ida encaminhar a
questao para a Secretdria Elisanita que, posteriormente seria chamada para compor a Mesa

para que conseguissem debater e conseguissem responded deu, naquele moments, a
abertura oficiali Audi6ncia POblica, passando os trabalhos para o Presidente da Comissio

Permanente de Orgamento, Finangas e Contabilidade. para presidir os trabalhos naquela ⓕ
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noitel desejou boa noite e um bom trabalho para todosl a seguir, o Sr. Presidente da
Comissio Erivelton Marcos Pro6ncio cumprimentou a todos que seguiam pdas redes
sociais, aos Vereadores presented, aos funcion6rios da Prefeitura, aos funciondrios daquela
Casa e, a seguir chamou a Mesa, os Vereadores que eram membros daquela Comissio a
Ana Paula Espana que era a Vice-Presidente e o Francisco que era o Secretarioldestacou
ainda a presenga da Sissi Helena Roque que era Diretora do Departamento de
Contabilidade e Orgamento, do Fernando que era Diretor do Planejamento, o Valdir Parisi
que era Secretdrio de Governs, destacou a presenga da Secretiria Elisanita Aparecida de
Moraes que estava presente naquela noite para fazer a apresentagao das Metas Fiscais e,

naquele momento chamou a Secretdria, tamb6m. e destacou ainda a presenga dos
Vereadores Afonso Lopes da Silva, Jose Muniz, Walter Luis Tozzi de Camargo e Wilian
Barbosa do Morrinhol e disse que ida iniciar e que passaria a palavra para a senhora

Secretiria, por6m, para manter a organizagao dos trabalhos para que pudessem ter uma
audi6ncia efetiva e produtiva, tanto para des que estavam la, quanto aqueles que assistiam
em casa, ele pediu para que reservassem as perguntas para o final da palavra da
Secretarial entao, assam que ela terminasse de fazer a apresentagao, abriria para poder
fazer as perguntas, correto, e perguntou se poderia ser daquela forma, perfeitoltomou a
palavra a Sra. Elisanita Aparecida de Moraes, Secret6ria Municipalde Administragao e

Finangas que cumprimentou a todos e disse que ida fazed a apresentagao da Audi6ncia
Publica em decorr6ncia do $ 4', do art. 9' da Lei de Responsabilldade Fiscal -- e que
demonstrariam os resultados, na realidade, do terceiro bimestre mas, automaticamente, os

resultados do exercicio de dois mile vintele que tinham das Receitas, as Receitas previstas
e a Receitas realizadas no quadrimestre que era referente ao exercicio de dots mile vintel

das Receitas Correntes, quatrocentos e noventa e dois milh6es, trezentos e noventa e tr6s

mil, era o valor previsto, o arrecadado quatrocentos e cinquenta e seis milh6es, zero vinte e
nove mill a senhora Secretdria disse que ida arredondar para ser mais rapido a
apresentagao, qualquer dOvidal e disse que as Receitas Correntes desdobradas e IPTU,
dezenove milh6es, trezentos e vinte mil, era o previsto, arrecadado catoae milh6es,
novecentos e oitenta e tr6s milllSSQN, o valor previsto era de trinta e otto milh6es, vinte e

sete mil, arrecadado trinta e um milh6es, duzentos e vinte e dois mill FPM, trinta e cinco

milh6es, seiscentos e sessenta e seis mil, arrecado trinta e um milh6es, oitocentos e

cinquenta e sete milllCMS, que era a maier arrecadagao, duzentos e trinta e sein milh6es,
oitocentos mil, era a previsao, arrecadado duzentos e dezessete milh6es, trezentos e
sessenta e quatro mill Demais Receitas Correntes, cento e sessenta e dois milh6es,
quinhentos e oitenta mil, era a previsao, arrecadado foi de cents e sessenta milh6es,
seiscentos mill as Contas Retificadoras, o vinte por cento que era retido e ida para o

FUNDEB de cinquenta e seis de milh6es. oitocentos e vinte, de previsao, foi executado
cinquenta e dois milh6es, cento e oitenta e cinco mill Receitas Intra Orgament6rias, vinte e ④2
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um milh6es, oitocentos e oitenta e doin, era a previsao e foi arrecadado dezesseis milh6es.

novecentos e oitental Receitas de Capital, vinte e dots milh6es e trinta mil, era a previsao e
oito milh6es, novecentos e noventa e um milfoio executadoITransfer6ncias de Conv6nios
tr6s milh6es, seiscentos e cinquenta mil, executado, tr6s milh6es e trinta e seis mill
quinhentos mime Alienagao de Bens, era a previsao, executado cento e vinte e quatro mill
Operag6es de Cr6dito, dezessete milh6es, oitocentos e oitenta mil, arrecadado cinco
milh6es, oitocentos e vinte e nave mil e que la tinha o Desenvolve SP e o FINDS uma

pequena parte s6 que receberam por conta do andamento das obras, entao, conforme
andava as obras iriam arrecadandol entao, do total previsto e que aquele total era o
Municipio, era de quatrocentos e setenta e nove milh6es, quatrocentos e oitenta e seis mil:

arrecadado quatrocentos e vinte e nove milh6es, oitocentos e quinze mil, oitenta e nove
virgula sessenta e quatro por centoldisse ainda que, por conta do exercicio e a questao da

pandemia, entio a arrecadagao, realmente, foi menorl disse que la tinha um grafico
demonstrando e que a maier Receita do Municipio era do ICMS com cinquenta e um por
cents, depois vinha o IPTU com vinte e nove por centos no pr6ximo quadro tinha a
arrecadagao mensaldo ICMS que era a maier arrecadagao e que comegava de janeiro com
treze milh6es, oitocentos e sessenta e dois milldepois para catorze, em margo, dezesseisl
em abril comegou a pandemia dai ja caiul onze milh6es, sessenta e setel dez milh6es,

oitocentos e setenta e nove, em maioldepois recuperava um pouco e, realmente, os meses
de abrile maio foram os meses mais complicados, abril, mano e at6 o m6s de julho, foram os

meses mais complicadosl de Despesas Correntes, quatrocentos e dois milh6es, cento e
cinquenta e nove mil, era o previsto, valor empenhado trezentos e setenta e leis milh6es,

novecentos e oitenta e sein mil, liquidado trezentos e setenta e sein milh6es, cento e setenta

e cinco mile que a diferenga do valor empenhado para o liquidado, o liquidado, realmente,

eram aqueles que chegaram as notas fiscais e os servigos foram executadosl o valor
empenhado tinha uma diferenga porque eram aquelas receitas de compet6ncia de
dezembro mas, que ficavam pendentes em Restos a Pagar dai seria o nio processados,
para o pr6ximo exerciciol Previsio: Despesas de Pessoal-- Poder Executive, cento e oitenta
e um milh6es, setecentos e setenta e tr6s mil, empenhado cents e cinquenta e seis milh6es,

trezentos e cinquenta e seis, e liquidados cento e cinquenta e sets milh6es, trezentos e
cinquenta e seis mill Pessoale Encargos do coder Legislative, quatro milh6es, quinhentos e
sete mil, era o previsto, empenhado e liquidado quatro milh6es, quatrocentos e cinquenta e

tr6s millOutras Despesas Correntes, duzentos e quinze milh6es, oitocentos e setenta e tito
mil, era a previsao, gastou-se maid, duzentos e dezesseis milh6es, cento e setenta e cinco

mil, liquidados duzentos e quinze milh6es, trezentos e sessenta e quatro mill as Despesas

Intraorgamentarias, dezoito milh6es, trezentos e treze mil, foi empenhado cinco milh6es,
quinhentos e noventa e tr6s mil, o liquidado tamb6m foio mesmo valorl de Despesa de

Capital, trinta milh6es, duzentos e cinquenta e quatro mil, era o valor previsto, empenhado
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dezenove milh6es, quatrocentos e vinte e nove mil, liquidado dezesseis milh6es, oitocentos

e noventa e nove millde Reserva de Conting6ncia, quarenta e sete milh6es, setenta e doin

mil. ele era o valor previsto, nio podia ser executado nada, como reserva de conting6ncialo

Totalprevisto do exercicio de dois mile vinte era de quatrocentos e setenta e nave milh6es
quatrocentos e oitenta e sets milque era a Despesa, executado trezentos e noventa e seis

milh6es, quatrocentos e quinze mil, no empenhado, no liquidado trezentos e noventa e tr6s

milh6es, setenta e quatro mill no pr6ximo quadro tinha um grafico tamb6m, demonstrando a

maior Despesa que eram as Despesas Correntesl no pr6ximo quadro a senhora Elisanita
disse que tinha feito um quadro separado com o resultado s6 da Prefeitura e explicou como

estava sendo demonstrado, o resultado do exercicio, la tinha o resultado da Prefeitura
porque no exercicio tinha, tamb6m, a arrecadagao da JaguarPrev e nele, tamb6m tinha na

Despesa, a Despesa da Cimara e que aquela era, realmente, a composigao que o Tribunal
de Contas fazia para andlise e se o exercicio estava superavitario ou deficitariol entio
tinham uma arrecadagao no exercicio de quatrocentos e tr6s milh6es, trezentos e sessenta
e tr6s millo totalprevisto em Prefeitura e SAE, lembrando que no ano passado tinha o valor

do SAE de quatrocentos e vinte e cinco milh6es, portanto, foi uma arrecadagao, a Menor, de

quase vinte e dois milh6esl tiveram uma Despensa Empenhada de trezentos e oitenta e
cinco milh6es, quatrocentos e catorze mill o valor na Despesa, o repasse para a Cimara

que tamb6m entrava no calculo, onde foi destacado, o repasse da Cimara era de cinco
milh6es, setecentos e sessenta e cinco mile a devolugao que a Cimara fez do duod6cimo,

no ano passado, foram em dois momentos, foram duzentos e cinquenta mile depois mais
trezentos e poucos mil, no finaldo ano, disse que ela queria maid, disse ao Waltinho que
estava la que ela queria maisl naquele memento o senhor Francisco de Souza Campos
disse que no slide la estava meio sem definigao mas que a Despesa de Capitalera quatro
ponto setenta e umIDespesa Corrente que estava em laranja, era de cinquenta e quatro por
cents, dai ela explicou que cinquenta e quatro e vinte e cinco era de Despesa Corrente.
trinta e nave e setenta e dois era de Despesa de Pessoall Despesas de Capitaldava um e
trinta e doin, melhor dizendo. quatro e setenta e um e Despesa Intra, um e trinta e doislo
senhor presidente solicitou, naquele momento para que deixasse a senhora Secret6ria
terminar a apresentagaolcontinuando a senhora Secretdria disse que o totalda Cimara era
de cinco milh6es, duzentos e quarenta e seis mil que foio valor repassado, menos a
devolugao, entao, tiveram um superivit no exercicio de doze milh6es, setecentos e doin mil

e que em percentualdava tr6s virgula quinze por centola senhora Elisanita destacou ainda
a questao. realmente, da gestao austera que tinham tido em analisar todos os contratos,

analisar cada Despesas e que tiveram um momento de pandemia no quala arrecadagao

caiu e que foi repassado setenta e sets milh6es no ano passado para o hospitalldezesseis
milh6es a mais de aditamento e, mesmo assim, conseguiram um resultado superavitariolno

pr6ximo quadro tinha os saldos dos Restos a Pagar e ele tinha um valor, em dois mile doze
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ainda tinha noventa e nove mil, oitocentos e cinquenta e tr6s reaislem dois mile catorze,

cento e quarenta mil, e que em dois mile treze nio tinha mais nada de Restos a Pagarlem
dais mile catorze era de cento e quarenta mil, setecentos e vinte e cincol em dots mile

quinze, um milhao, novecentos e trinta e um mill em doin mil e dezesseis, duzentos e
noventa e nove millela queria destacar ainda que em dots mile doze, dais mile catorze e

dais mile quinze ainda nio efetuaram o pagamento porque estava pendente na Justiga e,
entio estava discutindo a questao, realmente, se deveriam ou nail entio estava pendente

na Justiga e, por isso, nio foi pago ainda, em dois mile dezesseislem doin mile dezessete
tinha somente uma rescisio de um funciondrio que nio veio buscarlde dois mile vinte os
dez milh6es, quatrocentos e cinquenta e tr6s mil, tinha sete milh6es, cents e noventa e dois

milque era um processado e, ainda tr6s milh6es, duzentos e sessenta, nio processadol
aqueles empenhos nio processados eram provenientes de conv6nios os quais ja tinham
recursos na conta, tinha equipamento do hospital, tinha a questao de ciclovias vinculadas

aos conv6nios, entao, por isso que estava naquele valorl totalizando os Restos a Pagar
doze milh6es, novecentos e trinta e um mill no pr6ximo quadra, graficamente, foi
demonstrado para todosl a Divida Consolidada, no primeiro quadrimestre tinham vinte e
fete milh6es. duzentos e dezesseis mill no segundo quadrimestre, trinta e um milh6es
novecentos e vinte e cinco mill terceiro quadrimestre fecharam com vinte e oito milh6es.
setecentos e novel a Secretdria disse que la ela montou um quadro a parte e que queria
falar alguns nOmeros para eleslno moments, entre Restos a Pagar e a Divida Consolidada.

o Municipio devia quarenta e um milh6es, seiscentos e quarenta, mas tudo parcelado, uma
parte iriam pagan no exercicio de dots mile vinte e umlquando a Administragao em dots mil

e dezessete tinha assumido, estava falando do encerramento e do inicio da Administragao
tinham trinta e oito milh6es, quinhentos e quarenta e sets milem Restos a Pagarl mais de

Divida fundada cinquenta e quatro milh6es, quinhentos e oitenta e tr6s milo qualchegava
num valor de noventa e tr6s milh6es, cento e vinte nove mill pagaram em dois mil e
dezessete e dois mile dezoito, quatro milh6es, trezentos e seis mime precat6rio, mais seis

milh6es, quatrocentos e setenta e um, em dais mile dezenove, melhor dizendo, em dots mil
e vintel entao, no moments, la pagaram da Administragao anterior cento e tr6s milh6es,

novecentos e sete mil, entio conseguiram diminuir a divida, entao, tinha cento e tr6s
milh6es, novecentos e fete, contra quarenta e um, seiscentos e quarenta, diminuindo a
divida em sessenta e dais milh6es, duzentos e sessenta e seis milldisse ainda que os vinte
e otto milh6es era detalhado na dividalum milhao, trezentos e cinco milera da Optima divida y

do JaguarPrev que era de dois mile dezesseis ainda e, lembrando que faltavam algumas .Jb"
parcelas para pagar quando foram discutir o parcelamento do JaguarPrev e era aquele que \(y/
faltava em dois mile dezesseislos oito milh6es, cento e setenta e cinco milera, justamente '

o que os Vereadores aprovaram, a lei do parcelamento, lembrando que iriam fazer em I(gL#,
quarenta parcelasl o Desenvolve SP, oito milh6es, setecentos e quarenta milque era um '''\
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financiamento de recapeamentol o INSS era de novecentos e trinta e nove mill

Fornecedores, nove milh6es, quatrocentos e sete mil, aqueles fornecedores tinham o PPO
de sete milh6es, setecentos e sessenta e oito mill uma parte da FAJ que foi re-parcelada e
que estavam pagando e que terminaria ainda esse ano e da Positivo que estavam
discutindo na Justigalda FINISA, cento e quarenta e um mil, lembrando que ela tinha falado
na questao da Receita de Capitals6 entrou cento e quarenta e um mime financiamento do
FINISA e o restante era do Desenvolve SPI da Receita Corrente Liquida - Receitas
Correntes Municipio, que entrava da JaguarPrev, tamb6m, quatrocentos e cinquenta e tr6s
milh6es, trezentos e sessenta e quatro mill Plano Previdencidrio que era deduzido, otto

milh6es, setecentos e cinco mill FUNDEB, cinquenta e dois milh6es, cento e oitenta e cinco
mill entio tinham uma Receita Corrente Liquida de trezentos e noventa e dois milh6es,
quatrocentos e setenta e dois milltiveram uma despesa com Pessoalde cento e cinquenta

milh6es, seiscentos e dois mil e, percentualtrinta e otto virgula trinta e sete por centos
lembrando que naqueles valores de Pessoal, nio entrava naquele percentual, o vale-
refeigao que no ano passado foi num totalde seis milh6es, oitocentos e catorze mil, nio
entrava o vale-alimentagao que foi num totalde um milhio setecentos e noventa e alto mile
a cesta basica, quatro milh6es cento e setenta e um milltodos os funciondrios recebiam o
vale-refeigao e recebiam ou o vale-alimentagao ou a cesta bdsica e que aquelas tr6s
despesas a mais elevariam em tr6s e vinte e seis o percentual, no totalde quarenta e um e

sessenta e tr6s, nio era aquela conta a se fazer mas, era s6 a titulo de demonstragao

mesmo dos valores para os senhores Vereadoreslda Receita de Impostos e Transfer6ncias
Constitucionais que era questao da ampliaQao na Educagao e na SaOdel dos Impostor
Municipais, sessenta e quatro milh6es, setecentos e oitenta e quatro millas Transfer6ncias

da Uniio totalizaram, trinta e um milh6es, oitocentos e cinquenta e sete mil e as
Transfer6ncias do Estado que estava dentro o ICMS que era a maior arrecadagao, duzentos
e trinta e um milh6es, seiscentos e noventa e quatro mil, totalizando trezentos e vinte e tito
milh6es, trezentos e trinta e sein milas Receitas de Impostos e Transfer6ncia do exercicio
de dois mile vinteldepois tinha a Aplicagao no Ensino, trezentos e vinte e oito milh6es de

mpostos os Empenhos Liquidados quarenta e tr6s milh6es, duzentos e quatro millValor
retido do FUNDEB que entrava na aplicagao era de cinquenta e dois milh6es, cento e
oitenta e cinco mil, totalizando noventa e cinco milh6es, trezentos e noventa mill vinte e

nove zero quatro foia aplicagaol o Minimo Constitucionaloitenta e doin milh6es e oitenta e

quatro, portanto, foi aplicado treze milh6es, trezentos e sets mil, a maior, no ensinol
Aplicagao do FUNDEB foi recebido quarenta e dots milh6es, setenta e dots mil, tiveram um
rendimento de cinco mil, quinhentos e noventa e cinco reals, totalizando quarenta e dois
milh6es, setenta e otto mile foi gasto, aplicado tudo no pagamento de sessenta por cento

das Despesas com Pessoale ainda nio dava para pagar as Despesas de Pessoall as
Despesas de Pessoaldo sessenta por cents, no ano passado, totalizaram em sessenta e
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um milh6es, duzentos e cinquenta e seis mil, portanto, dezenove milh6es, cento e setenta e
oito mil foram empenhados nos vinte e cinco por centos o Recurso que recebiam do
FUNDEB nio dava para pagar a folhal no pr6ximo quadro tinha o valor detalhado do
FUNDEB e o que acontecia, quando caiu a arrecadaQao do ICMS, FMP, automaticamente,
caiu tamb6m, a arrecadagao do FUNDEBI poderiam ver em janeiro era de quatro e
seiscentoslem fevereiro, tr6s novecentos e novelmargo, quatro milh6es e sessenta e tr6s e
que em abril um milhio e memo caiu, dois milh6es quinhentos e quatrol maid tinha dais
milh6es quinhentos e quatro, entao, s6 o m6s de dezembro, na realidade, tinha alcangado o
m6s de janeiro. de quatro milh6es caiu, s6 foi em dezembrol da Aplicagao na SaOde:

trezentos e vinte e cinco milh6es da Receita de Impostosl o totaldas Transfer6ncias era
deduzida a parcela que recebiam do FPM de um por cento em julho e uma parcela em

dezembroIEmpenhos Liquidados, quarenta e cinco milh6es, quatrocentos e trinta e quatro
mill o valor dos Empenhos da ASAMAS era de setenta e seis milh6es, quinhentos e onzel
Auxilios e Transfer6ncias que vieram para a SaOde somavam dezenove milh6es, cento e
sessenta e dois milITotaIAplicado, cento e dois milh6es, setecentos e oitenta e tr6s millem
percentual, trinta e um virgula cinquenta e cinco por centos Aplicagao Constitucional:
quarenta e alto milh6es, oitocentos e cinquenta e sete millfoi aplicado, a maior, em agnes

de servigos de SaOde, cinquenta e tr6s milh6es, novecentos e vinte e seis milldisse que era
o que tinham para apresentar e achava que o Presidente ida abrir para os questionamentosl
em seguida, o senhor Presidents, disse que estavam recebendo as perguntas pdas redes
sociais e ele ida dar prioridade para as redes sociaisl falou que assim que ele tomasse a
pergunta que chegou pda rede social, ele faria a Secretarial a seguir, ele perguntou se
algu6m dos vereadores gostaria de fazer uso da palavralnaquele moments, pediu a palavra

o senhor Walter Luiz Tozzi de Camargo que cumprimentou a todos, dizendo que diante dos
dados, dos nOmeros apresentados pda senhora Secretiria puderam notar que estavam
vivendo um momento dificilda nossa hist6ria, onde tinha a questao de saOde, da COVID, da
pandemia que dava cada vez mais reflexos na economia tamb6m, e ele se lembrava
claramente que o presidente da RepOblica, Jair Bolsonaro destacou que as coisas nio
poderiam andar separadas, das deveriam andar juntas, a SaOde e a Economia e naquele
dia tinham o amargo sabor de perceberem os efeitos chegarem na vida de todos, no dia a
dia e era claro que o efeito pier de tudo aquilo estava no Municipio, era ele que pagava a
conta literalmente alta de tudo o que vinha acontecendo na questao economial perguntou
para a Secretdria se ela poderia afirmar naquela noite, naquela Casa de leis que as finangas J
de JaguariOna estavam equilibradasl a senhora Secretdria disse que sim. que as fincas de q rZ.

JaguariOna estavam equilibradas, com um trabalho muito austere, porque tinha um prefeito
totalmente gestor pOblico e des analisavam cada despesa, cada gasto e ela achava que
alguns deles ja tinha participado das reunites de planejamento deles. e o Municipio estava

totalmente equilibrado e ela afirmava aquino, demonstrando atrav6s dos resultadoslo senhor
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Walter Luis disse que diante das respostas deja e os nOmeros comprovaram e era
mportante aquela afirmativa, porque notaram que nem todos os lugares estavam iguais,
tinham alguns municipios da regiao com dificuldades e se olhassem Brasil afora, as
dificuldades aumentavam cada vez mais dai, ele poderia destacar la, at6 na condigao de
cider do Governo e que acompanhava todas as discuss6es junto ao Governo Municipal, que
o planejamento era a palavra melhor que ele poderia destacar li, naquela noiteldisse que
estavam vivendo um momento duro, ele ja falou da pandemia, e o prefeito Gustavo Refs foi
muito integra, muito corajoso, lutou muito ao bongo de toda aquela pandemia, desde margo

do ano passado defendeu os interesse da cidade, mas o interesse principal que ele
defendeu foia vida, em todos os momentos, em todas as suas agnes, tomou atitudes

mpopulares, tomou atitudes en6rgicas, mas conseguiram gragas a Deus ter nOmeros
menores em toda a Regiao Metropolitana da Campinas, dados da COVID; o prefeito

tamb6m no ano passado determinou por decreto que tivesse um periodo para poder pagar
os tributes municipais de at6 tr6s meses onde nio haveria a incid6ncia de juros, multa, ou
qualquer outra cobranga para tentar aliviar a pressao que estavam vivendo, mas nunca
imaginaram que aquilo duraria mats quase um ano, em margo faria um ano de pandemia e

nio sabiam o fim deja, a conta apertou, o onto apertou, tudo aperto, todo mundo estava
sofrendo. a economia pegou o empresdrio, o comerciante, o pai de familia, o assalariado e
muitos desempregados e quando aquele cenirio montava comeQava a ter a inadimp16ncia e
com certeza a inadimp16ncia tamb6m chegou at6 a prefeitura, onde alguns tiveram a
dificuldade de pagar a agua, IPTU, taxas, licengas, tributos municipais naquele periodo todo

e aquela Casa estava fazendo um trabalho muito forte, pedindo ao Executivo um
estudo,uma analise, um trabalho bem elaborado com relagao ao REFIS, era o clamor de
quem representava o povo, porque de lg para fora muita gente pedia aquilo. pedia para ter a

oportunidade de pagar, pedia para ter a oportunidade de conseguir quita e divida e limpar o

nome, de poder it tranquilamente no mercado e nio ter o risco de ter o cartio bloqueado por
agro judicialque bloqueou aquelas despesas que ele tinha com a prefeitura e que tamb6m
era obrigagao dele pagar, de todo mundi, na verdade, e des estavam fazendo aquilo desde

o ano passado e com a dificuldade do ano eleitorala resposta que chegou do Executivo foi,
e la ele deixa a pergunta para ela de quala possibilidade de apresentarem no ano de dots
mile vinte e um, um prqeto de REFIS naquela Casa, para dar condig6es das pessoas
poderem pagar suas dividas e limpar seus nomes junta com a prefeiturala senhor Secretdria

disse que antes de responder diretamente a pergunta dele, ela queria falar alguns nOmeros

porque a prefeitura tamb6m precisava arrecadar para ela ofertar todos os servigos pOblicosl
falou que no m6s de fevereiro quando ela pegou a previsao do ICMS que era maior
arrecadagao, ela percebeu que ela ida ser menor do que o m6s pior da pandemia do ano
passado, que tinha sido maiol na arrecadagao do ICMS maio do ano passado foi de dez
milh6es oitocentos e setenta e nove mil, duzentos e oitenta e tr6s reais e trinta e um

£,
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centavos, que foio menor, e quando ela pegou a previsao do ICMS do m6s corrente, dez
milh6es quinhentos e quarenta e tito mil, e com aquele valor ela s6 pagava a f osha que era
liquida de fete milh6es, entio o que sobrava sem o FUNDEB ela s6 pagava a folha e o
hospitals disse que fez um breve hist6rico s6 para perceberem o quanto que caiu a
arrecadagao, o quanto tiveram de ser austero para manter o municipio equilibradolfalou
que no exercicio de dois mile dezessete arrecadou cento e trinta e sete milh6es, oitocentos

e oitenta e quatro mime ICMSldois mile dezoito foram cento e quarenta e oito milh6es,
trezentos e sein mil, sete virgula cinqOenta e fete a maiorlno exercicio de dois mil e
dezenove foram cents e setenta milh6es, cento e dez mil. catorze virgula sessenta e otto por
cents a mais, de dois mile dezenove para dots mile vinte, cento e setenta e tr6s milh6es,
oitocentos e noventa e um mil, dois virgula vinte e dots por cento somente de aumento na
arrecadagao do ICMS que era a maier Receita, entio que imaginassem a dificuldade que
passaram para manter o Municipio equilibradoldisse que historicamente o REFIS nio era

interessante para o Municipio, atualmente tinha uma lei que poderia parcelar em vinte e

quatro vezes e tinha vinte e cinco por cento de desconto de multa de juros e estavam
executando as dividas at6 dois mile dezessete, nio executaram ainda dots mile dezoito.
dots mile dezenove, dois mile vinte. atualmente tinha cento e dezenove milh6es, trezentos
e um mil em dezembro, inscritos em Divida Ativa, e a maier parte da Divida Ativa era a tarifa
de agua e esgoto, que era a menor da regiao, a tarifa minima era dezoito virgula oitenta e
nove por centolfalando do REFIS historicamente, dois mile dezoito quatro por cento do
totalque estava devendo em Divida Ativa chegou e fez o REFIS, daqueles quatro por cento
sessenta e cinco por cento foi cancelado no inscrito, porque tinha os m6s meses, ele nio
pagou voltava para a Divida Atival em dois mil e dezessete teve outra lei do REFIT,
cinqOenta e cinco por cents tamb6m desistiu, a sugestao dela era des montarem uma
comissio entre Cimara e prefeitura, para estarem achando uma solugaol ela pensava em
uma soluQao definitiva, ela fazia REFIS e todos os anos ela dependia de mandar uma lei
para a Camara, dependia de estarem novamente, achava que poderiam estudar, tinha uma
lei que parcelava em vinte e quatro vezes, achava que poderiam esticar aquele
parcelamento, ela sugeria montarem uma comissaollembrou que quando ela foi na Sessio
e alguns vereadores f alaram com ela que iriam champ-la para estarem conversando,entao
realmente ela achava que dava para achar uma saida para estar contemplando a
populagao, a prefeitura, a Casa legislativa, ela achava que criariam uma solugao juntos e
aquela era a proposta delay o senhor Walter disse que a Secretiria alegrava a noite dele
com a fda dela, mas nio s6ia dele, a de muitos que estavam acompanhando des pdas

redes sociais, era a esperanga de ter a oportunidade de limpar o nome, de pagar a divida,
do dinheiro entrar de volta para o cofre pOblico, para que pudessem investor em SaOde,
educagao. Seguranga. Saneamento Basics, des queriam trabalhar com o di61ogo, e aquela
Casa era a representagao do dialogs. e o di61ogo comegou la e produziu frutos, entio a
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Secretdria o alegrava em levar uma proposta como aquela e mostrar para as pessoas que
des trabalhavam em uma democracia onde os poderes se conversavam, entre o Poder
Executivo e Legislativo havia o dialogo que era importantissimo para governar Jaguaritlna,

entio ele a agradecia imensamente pda informagao, se colocou a disposigao para fazer
parte daquela comissio para que pudessem achar uma saida juntos de uma legislaQao

eficiente para a vida das pessoas, para que das pudessem limpar seus names e quitar suas
dividas junto com a prefeituralperguntou para a Secretaria, dizendo que estavam no m6s de

fevereiro e m6s de margo era o m6s do dissidio do servidor pOblico, e todos os anos tinham

diversas discuss6es, a Casa sempre participou, sempre discutiu junta com o Sindicato e
com o Poder executivo aquela questao do dissidio e sabia ainda, que depots do projeto
chegar at6 a Casa nio havia o que fazer, nio poderiam atribuir gastos para o Poder com
qualquer emenda la, entio o que tivesse de dissidio seria votado pda Cimara Municipal
porque a Constituigao nio permitia ser diferente, entio naquele momento era hora de
discutir, era a hora de conversar sabre aquilol disse que tinham alguns empecilhos pele
caminho e que ele ida at6 alertar por alguns e que um deles era a crise econ6mica, que ela

demonstrou por nOmero que tinha um cendrio nio tio favordvel ja se mostrando em navel
Brasilem virtude da pandemia, mas tinha um problema maier que aquela Casa ja enfrentou,

que era a lei complementar cents e setenta e sein, que era uma lei federal. que limitava
gasto pOblico no Brasilinteiro e os municipios que tinham o f61ego para aquino, conforme

debateram e discutiram la, indo a exaustio no ano passado, nio decretaram estado de
calamidade pOblica, e ele queria saber da Secretdria em que fase estavam nas discuss6es
do dissidio dos servidores e se ela ja tinha alguma previsao sobre aplicaQao do dissidio dos
servidores pOblicos municipaisla senhora Secretiria disse que em relagao ao dissidio, disse
que o secretirio de Governs, o Valdir estava iniciando a conversa com o Sindicato, primeiro
des aguardavam o que des pediam, des encaminhavam uma solicitagao e des faziam a
reuniao, des encaminhavam a pauta e em ama da pauta des faziam o levantamento do
que des buscavam e dai des discutiriaml disse que no ano passado encaminharam em
uma semana o reajuste e na outra semana foi decretado o estado de calamidade pOblica no
Estado, entio realmente foiquatro e meio por cents, acima da inflagao e mais dezessete por
cento no vale refeigao que era quinze e foi para dezessete e cinqOenta, entio des estavam
iniciando os trabalhos, ja tinha chegado a pauta e o Secretirio de Governo deveria estar
passado para ela para ela estar realizando os cilculos e des verificarem, s6 que estava um
ano muito incerto ainda, o D6ria acabou com des, quando ele publicou aqueles calculus, o

ICMS, tinha uma parcela maior de ICMS historicamente, porque todas as tergas feiras des

recebiam o ICMS e todo os meses vinha uma parcela maier e naquele m6s nio chegou,
entio a parcela maior ele falou que chegaria dia dois de margo e como margo tinha cinco
tergas feiras, ela ida observar se ele ida encaminhar na primeira que nio encaminhou em
fevereiro e na Optima que estavam esperandolo senhor Walter agradeceu as respostas dela

4',
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e ao presidente peta oportunidade da discussio e disse que se surgissem algumas duvidas

ainda, ele faria novamente uso da palavratdesejou boa noite a todosla seguir, fez uso da
palavra o senhor Afonso Lopes da Silva, que cumprimentou a todos dizendo que a
preocupagao deles desde o ano passado era com a questao econ6mica, at6 a Secretaria
colocou que des estavam vinculados com a questao da produgao do ICMS porque se o pals

nio produzia des ficavam com dificuldades na questao da arrecadagao. entio tinha a
questao econ6mica que ficaram com virias duvidas na questao do cumprimento das metas
durante o ano passado, devido a questao da SaOde POblical perguntou na questao da
SaOde, do totalque colocou la que foi investido, se nio tivesse com pandemia, serra aquele
mesmo resultado ou nao?, porque tinham a tradigao em JaguariOna de sempre investir na

SaOde, des sabiam das preocupag6es que sempre tiveram, e ele queria que ela
comentasse aquilol outra coisa tamb6m que ele percebia era a questao do aumento da
mis6ria em JaguariOna, nio s6 do ponto de vista da dificuldade das pessoas de arrumar

empregos, at6 de se alimentar, e sabiam que a Assistente Socialtinha um papel muito
grande na assist6ncia daquelas familias, daquelas pessoas, e ele queria saber se havia
aumentado o orgamento da Secretaria de Finangas, porque tiveram dificuldades tamb6m
para cumprir o orgamento la da Secretaria, quis saber como foi feita aquela relagao das
pessoas com a arrecadagao da Secretaria de Finangas, se havia aumentado as despesas, e
ele achava que era legalf dar daquilola senhora Secret6ria disse que na questao da SaOde,

historicamente o Municipio aplicava mais do que trinta por cents na SaOde, s6 para o
hospital municipaltinha ido maid dezesseis milh6es, entre des doze milh6es diretamente
para a COVID-19 e ela acreditava que dentro da Secretaria da SaOde, foram tamb6m
redirecionados alguns recursos, no primeiro momento da pandemia havia represado
bastante na questao de exames e de consultas, dai foi voltando ao normala questao das
consultas e ela acreditava que ficaria a aplicagao na SaOde um pouquinho menor se nio
tivesse a pandemia, porque des tiraram de outras Secretarial para cobrir a questao da
SaOde, entio a prioridade deles em dois mil e vinte foia questao da COVID-19, foi a
questao dos beneficios eventuais, que aumentou tr6s vezes maid a questao dos beneficios
eventuais, as pessoas ficaram desempregadas, os aut6nomos foram os que maid sofreram,

e ela lembrou uma fda de uma Secret6ria que falou que tinham pessoas que entravam la e
pediam uma cesta basica, pedia um auxilio para pagamento de aluguel que des nunca
maginaram que faria, mas foi realmente por conta da pandemialdisse que no ano corrente
tinha um agravante porque nio tinham a certeza do apoio financeiro do Governo, no ano
passado os seiscentos reais foram virios meses e no ano corrente estavam f alando dos
duzentos e cinqOenta reais mas era muito pouch e pelo jeito nio ida ter apoio financeiro
nem para os municipios e nem para Assist6ncia Sociale nem para as pessoas. disse que
teve uma reuniio com a Secretiria de Assist6ncia Social e estavam realmente muito

preocupados porque estava subindo muito a despesa, os insumos da SaOde aumentaram
ⓕ
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absurdamente, e viam aquino quando iam ao mercado, a cesta bdsica que des doavam para
a populagao, ela aumentou muito o valor entio aumentaram a quantidade de cestas
basicas, mas ela achava que tinha aumentado em mats de cinqOenta por cento do que des
la entregavam fora o programa que tinha JaguariOna Solidaria, vdrias programag6es que
ajudavam des na doagao de alimentos para a populagaoldisse que tiveram bastante coisas

no Municipio que haviam parado, parou o transporte escolar, mas o transporte escolar que
economizaram foi para pagar o pessoal do FUNDEB porque caiu a arrecadagao, outros
servigos que pararam, a Escola das Artes, depois voltaram devagar mas ela nio estava em
sua totalidade, os Campe6es do Futuro, os projetos do esporte, da Cultura, realmente

ficaram meir que paralisados, voltando s6 um pequeno percentuala ativa e aquilo para des

economizarem e des estavam aplicando na COVID-191 falou que a continuidade da
pandemia des nio imaginavam e ia fazer um ano, como o vereador Walter falou, e des
estavam muito preocupados, por outro lado o Governo do Estado aumentou o imposto da
parte de tecnologia e tinham empresas grandes de tecnologia e tinha uma discussio de que

tinha parte da empresa que ida embora, tinha parte que ida ficar, embora soubessem que
cairia a arrecadagao e aquino ida refletir futuramente e nio era uma tarefa tranqOila mas, ter

um municipio equilibrado que nio poderia deixar f altar nada e que tiveram o programa das

marmitas para as criangas no ano passado, e que tinham retornado as aulas e o valor dos
insumos que estavam gastando para retornar as auras, tinham os dispenser de dlcoolem
todas as escolas, tinha de colocar as fitas de distanciamento, comprar os equipamentos

para os professores, as miscaras para as criangas. porque o volume era muito grande, com
maid de nave milcriangas na Rede Municipale o custo nio estava sends baixolagradeceu
aos vereadores por terem aprovado a lei do parcelamento da JAGUARPREV porque fazia

com que des tivessem um f61ego e como ela falou na ocasiio era tudo incerto, des nio
sabiam o que ida acontecer, se naquele m6s ida receber menos ICMS do que ja tinha
recebido no pior momento de dais mile vinte quando comegou a pandemia e tinham todas

as despesas que aumentaram, os insumos do tratamento de agua, um absurdo, os insumos
da SaOde, a questao da cesta basica, o aumento da folha, as incorporag6es do funcionarios,
era um crescimento vegetativo que rinha na folha e estavam muito preocupados. estavam
muito com os p6s no chao e analisando cada despesa que o Secretdrio pedia e des
discutiam muito, des costumavam dizer que por conta de qualquer quinhentos reais, mas
era daquela forma que economizavam em tudo, estavam levando em consideragao, porque

naquele momento nio poderiam gastar com outra coisa. a nio ser a questao da COVID-19,
da pandemia, em SaOde, e na assist6ncia socials retorno is aulas e a questao da agua
tamb6m que era uma fragilidade e que naquele momento deu certs, a licitagao da ETAI
disse que aquele era o foco deles no exercicio de dois mile vinte e ume que nio seria um
ano facil, estavam vendo o resultado na arrecadagaol a seguir, pediu a palavra o senhor

Francisco de Souza Campos, que cumprimentou a todos e disse que observando os dados
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la apresentados ele queria entender e queria que ela explicasse um pouco melhor, como

JaguariOna tinha uma situaQao austera, sendo que tinha uma divida consolidada de vinte e
oito milh6es de reals e um reston a pagar de dez milh6es de reais no exercicio de dois mile
vintela senhora Secretiria disse que o restos a pagar de doze milh6es novecentos e trinta e
um mil ela mostrou o resultado la e aquele resultado de doze milh6es positivo que tinha

estava fora ainda aqueles dez milh6es,quatrocentos e cinqOenta e tr6s milque des ainda

tinha e atualmente nio tinha mais, e sim tinha cinco milh6es de restos a pagar e daqueles
cinco milh6es, tr6s milh6es e meio eram provenientes de conv6nios e o recurso tamb6m
estava na conta, entio aqueles doze milh6es positivos estava toda a despesa empenhada.

nclusive os dez milh6es de restos a pagar, entio aqueles doze milh6es seria positivo a mais
do que tinham em restos a pagar, e naqueles restos a pagar tinham os encargos da
JAGUARPREV, que s6 ela eram cinco milh6es, tudo do d6cimo terceiro e da folha de
dezembro, em relagao a divida consolidada aqueles vinte e oito milh6es. os oito milh6es
cento e setenta e cinco milestavam parcelados at6 maio de dois mile vinte e quatro, tinha

uma pequena parte dele e ele ja estava previsto dentro do Orgamento do Municipio, entio
era tranqOilo pagar as parcelas daquele financiamento porque ja estavam dentro da Lei
Orgamentaria, ja estavam previstos, inclusive ficava a despesa dentro da Secretaria de

Finangas, o INSS tamb6m estava parcelado, aquele acordo de dots mil e dezesseis da
JAGUARPREV terminava em novembro do ano corrente, que era o Oltimo parcelamento,
que eram nove milh6es e setecentos mil, e restando aquele um milhio trezentos e cinco que
era um parcelamento de cento e dezoito mile encerrava em novembro, entio ao nova lei da

JAGUARPREV oitocentos e setenta e cinco, o Desenvolve SP ainda nio comegaram a
amortizar, estavam pagando ainda os juros, porque tinha uma car6ncia e pagavam por volta

de cento e cinqOenta mil, cento e oitenta milpor m6s, o INSS passava de doin mile vinte e
um, achava que ia at6 dois mile vinte e doin, os fornecedores tinham a parte da FAJ que
tamb6m estava parcelado, o FINISA tamb6m nio comegou amortizar, entio era tranqOilo,

nclusive o indice de liquidez do Municipio que era calculado pelo passivo circulante e a
disponibilidade de caixa, deu um virgula vinte e sets por cento no balango patrimonial, que

significava que tinham uma vez de toda divida, a disponibilidade de vinte e seis por cento a
mats do que a dividal a seguir, o senhor Walter Luiz Tozzi de Camargo pediu a palavra e
disse que ele queria fazer uma colocagao diante da explicagao t6cnica e bastante objetiva
dela, para todo mundo entender, quando des contraiam qualquer typo de investimento e la
ele via o FINISA e outros tipos de situag6es, quando contraiam um acordo junto a
JAGUARPREV, at6 que aquela pr6pria Casa votou, aprovou e consolidou. era coma se ele
fosse nas Casas Bahia e comprasse la uma televisio e levasse o carne para casa e para
que ele levasse o carne para casa, ele tinha de saber que ele teria saldo suficiente para
pagar o carne, senio nio passava la a compra dele, ele nio ia conseguir pagar. entio
naquele momento o Municipio tinha nOmeros e tinha faldo para pagar, entio quando tinha

I/z.
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aquela situagao, nio dava para dizer que o Municipio tinha divida e sim que o Municipio

tinha compromissos, obrigag6es a serem cumpridas muito em breve e que fazia parte do
Orgamento, nio s6 do Orgamento previsto para dots mile vinte e um, mas dois mile vinte e

dots, vinte e tr6s, vinte e quatro, que era o compromisso daquela Gestao, traduzindo para as

pessoas que os acompanham de casa, era dizer que o Municipio tinha obrigag6es,

compromissos assumidos, mas ele nio tinha dividas exatamente naquele sentido e que ele
conseguia honrar com sua arrecadagao os obrigag6es assumidasl a senhora Secretaria
disse que inclusive tinha a obrigatoriedade de estar colocando dentro do Orgamento, por
exemplo, aquele resultado mais de doze milh6es positivos de dois mile vinte des pagaram
uma boa parte de divida fundada que era da Administragao anterior e que inclusive a
JAGUARPREV que tinha ainda um valor para dots mile vinte des pagaram doze meses
daquele parcelamento de dots mile dezessete, e naquele novo de otto milh6es cento e
setenta e cinco da JAGUARPREV iam pagar onze meses naquele exercicio ja previsto no

Orgamento e para o pr6ximo exercicio tinha de colocar doze parcelas, dois mile vinte e tr6s

doze e maid cinco parcelas em dois mile vinte e quatro porque ele encerrava em dois mile

vinte e quatrolo senhor Walter disse que ele nio tinha nenhum compromisso com as Casas

Bahia, ele s6 deu um exemplo por ser um assunto popular para que as pessoas que os
acompanhavam conseguissem entender , poderia ser o Magazine Luiz. a Cibelar, as Lojas
Cem, mas para dar credito exigia as garantias, e quando deram garantias era porque des
deveriam saldar aqueles cr6ditos lila seguir, o senhor Francisco de Souza Campos, pediu

a palavra novamente e disse que ele queria f dar para as pessoas que estavam em suas
casas os acompanhando que em relaQao ao JAGUARPREV, aquela Casa de Leis aprovou o

parcelamento em at6 quarenta parcelas e des coma vereadores tinham de cobrar se a
cidade tinha uma situagao financeira austera, aquelas parcelas tinham de ser pagas o
quanto antes, era o que ele entendia como vereador naquela Casa e era o que ele ida fazer
durante o mandate parlamentar dele, at6 porque des pagariam menos juros e correQao
monetarial outro ponto que ele queria questionar tamb6m era em relagao ao Desenvolve

Sio Paulo, que foi contraido, a16m da suspensao do pagamento da JAGUARPREV, foi
contraido uma divida de quase nove milh6es de reais e ele gostaria que ela explicasse como

aquela divida serra paga nos pr6ximos anosla senhora Secretdria disse que o Desenvolve
SP era um financiamento que foi contraido em dois mile dezenove ele foi contraido um
financiamento para pagar em sessenta meses e tinha um car6ncia de dois anos, entio
estava pagando os juros e ia comegar a questao da amortizagao ela achava que em doin mil/I,
e vinte e dois, e a mesma coisa do carne das Casas Bahia, se fizesse tinha uma car6ncia '/
para pagar, era a mesma coisa de um im6vel, se alugou dava uma car6ncia depois
comegava realmente pagar, entio des estavam pagando os juros ainda, depois ele se
estendia e tinham meses para estarem quitando aquele financiamento; em relagao a /Bi&14;

JAGUARPREV ela explicou at6 na 6poca como pagaram nove milh6es seiscentos e oitenta \q.
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e cinco mile s6 parcelaram otto milh6es cents e setenta e cinco mil, o valor parcelado era
menor do que pagou de Administragao anterior; na 6poca tamb6m ela falou da questao da
reserva e des estavam positivo, mas a questao da reserva justamente no momento que des

nio sabia como ida ser a economia, des nio poderia dispor da reserva por aquele motivo
que encaminharam o prqeto de lei para estar parcelando naquela Casa, e ele tinha inclusive

a clausula de que se nio pagassem tr6s parcelas ele vencia automaticamente todo o
parcelamento, mas des iriam cumprir sim, como cumpriram os parcelamentos da
Administragao anteriorlo senhor Francisco disse que ele achava que des tinham de falar e
deixar a Gestio anterior no passado porque o Gestor anterior inclusive tiveram s6 dois nos

Oltimos vinte anos, o outro ja estava na casa delel a senhora Secretdria disse que quando
ela falava em administrag6es anteriores era justamente para comprovar na austeridade tudo

o que 16s ja pagaram e estavam encerrando, des estavam falando de dois mil e vintel o
senhor Francisco disse que se ela quisesse des poderiam f dar tamb6m do primeiro

mandato do atual prefeitol a senhora Secretdria disse que des estavam f alando do
enceramento de uma Gestao, ela estava mostrando os nOmeros de dots miie vinte e era

natural compararem o fechamento de uma gestao com o fechamento de outra, como o

gestor passado deve ter comparado com o da gestao anterior com a gestao dele, ela s6
estava demonstrando a austeridade de que o Municipio estava positivo tanto para pagar a

divida consolidada, que ja pagaram muito e ja diminuiu e a questao dos restos a pagar
tamb6ml a seguir, pediu novamente a palavra o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo
dizendo que ele queria tamb6m esclarecer ao nobre vereador pele questionamento, ele o
parabenizava por estar levantando situaQ6es la e relevantes para aquela audi6ncia pOblica

aquele era o momento certo e exato de debaterem la as id6ias e aquino des bateram muito,

at6 nas redes sociais para dizer para que assistissem as audi6ncias pOblicas, aquino era
mportante, at6 para saber onde estava indo os impostos, o dinheiro de todos, os
nvestimentos da cidade, era importante aquino, e ele queria aproveitar o ensejo e lembrar

um pouquinho do Desenvolve Sio Paulo que foi um programa atribuido para aquela Casa
ao qualele fez parte, votou a favor e outros tantos colegas aprovaram os nove milh6es,
lembrando que dos nove milh6es, seis milh6es foi para recape e a diferenga dos tr6s
milh6es foi para o asfalto do Floresta, Bom Jardim e Santo Antonio do Jardim, ja dito por
aquela Casa em diversas oportunidades, por vgrios vereadores, que eram regimes dificeis,
esquecidas, que tinham dificuldades, entio quando f alavam em investimentos, estavam ]
pensando na pessoas e ficar falando em nOmeros la era ficar falando de mimimi, "f ala la '/'
para o cara que tem de it com o carre dele, de ambulancia, com o 6nibus escolar chegar". a

conta fechava, porque na conta estava previsto o orgamento, o carne nio ia se nio tivesse

condigao de pagar e quanto tinha condigao de pagar, conseguia o cr6dito, quando nio tinha, flim;t"'
nio passava e o Desenvolve Sio Paulo era Governo do Estado, era muito duro passar o U
recurso 16 e o crit6rio que des usavam eram dificeis, entio des tinham de ver as pessoas a,/
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que estavam la do outro lada, com aquele investimento, recebendo o beneficio, era
mportante des falarem aquino, senio des iriam ficar falando somente em dinheiro e uma

administragao pOblica nio falava s6 em dinheiro porque ela nio visava lucre e sim, ela
visava resultado, o asfalto deu problema e vereador daquela Casa foi la e falou que estava

uma porcaria e foi refeito pensando nas pessoas, lutando pdas pessoas, entio era
mportante colocarem aquilolf alou da questao de antecipagao de parcelas, que quando des

discutiam parcelas porque das cabiam no orgamento e o resto do dinheiro sobrava para a
SaOde, Educagao, merenda,Seguranga POblica, Transporte, Meio Ambiente, para a agua e
nio adiantava pagar a divida para evitar juros e abrir a torneira e nio sair agua, e ele estava
falando de um problema que tinha em JaguariOna enfrentar e a Secretiria acabou de dizer

que estava finalizando um processo licitat6rio para ter agua, para melhorar o sistema de
agua e as pessoas queriam aquino, queria poder it para o hospitale ter vaga, queriam
hospitalpara ter atendimento m6dico, para ter consulta, para ter rem6dio, senio des iriam
falar em finanQas econ6micas e logo ele teria de falar que des teriam de investor na bolsa,
pegar o dinheiro da prefeitura para investir na bolsa para ter lucre e nio era aquilo que ele
queria para a cidade dele. ele queria que a populagao dele vivesse com conforto em um ano
dificil, complicado, onde o presidente da repOblica estava dizendo, "ano complicado para

todo mundi, o governador de Sio Paulo falava que estava complicado poder governar o
Estado de Sio Paulol disse que ele esteve na Casa Civil naquela semana, conversando
com o chefe do Gabinete da Casa Civile ele falou da preocupagao que estavam tendo e o

que acontecia no pais era que estavam cheios de briga politica, mas pensar no povo eram
poucosl em seguida, a senhora Secretiria disse que complementando a fda do vereador
disse que estavam fazendo um aditamento com o hospitalonde des estariam ampliando os
leitos de UTI para atender a populagaol a seguir, pediu a palavra o senhor Wilian Barbosa

do Morrinho, que cumprimentou a todos e disse que ele que nio era expert em nOmeros
estava entendendo, tendo duvidas tamb6m. juntamente com todos que estavam assistindo e

os cidadios e cidadis de JaguariOnal primeiramente ele gostaria de falar como ja teve a
oportunidade de falar quando conversaram pda primeira vez, com relagao ao REFIS, des
nio queriam apenas o REFIS pelo REFIS, des estavam atendendo muita gente que tinha
aquele problema de divida, as pessoas estavam tends, cada vez mais com a tecnologia do
judiciarios, estavam tendo penhora, nio que fosse um caminho que deveria ter volta. o
judiciario precisava realmente da efetividade e execug6es, por6m, ele tinha se deparado
com execug6es de salarios, inclusive de salirios de servidores pOblicos devido a dividas
fiscais, pessoas que estavam com dinheiro bloqueado devido a falta de pagamento de agua,

imposto e nio tinha dinheiro para pagar com juros, honordrios advocaticiosl disse que
esteve olhando o ultimo REFIS de dois mil e dezenove e ele achava inclusive que des
teriam de ter um avango naquilo e que o REFIS nio dada para ser s6 trinta parcelas diante
da crise que estavam vivendi, do acumulo de dividas. demorava para a execugao fiscal,
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des sabiam que estava se acumulando, quando a execugao era rapida, a divida era menor,

a pessoa conseguia se adequar, a morosidade da pessoa tamb6m estava sendo

acompanhada pda morosidade do Poder pOblico em executar, e se deparavam com casos
em que as pessoas nio iam conseguir, e o que des fariam?, iriam caminhar para a penhora
do im6velda pessoa, um Onico im6vel?, ele sabia que era permitido por lei por se divida
tributdria fiscal, mas iriam ter la uma familia na rua, despelada, com idoso, com crianga?:
entio era preciso avangar. e ele acreditava que criar uma comissio e discutir e chegar a um
denominador comum, algo permanente ele achava que seria importante, mas depois que

chegasse a lei do REFIS porque des teriam uma leie votariam e ele acreditava que se
entrasse naquela discussio des iriam enveredar pelos meses de margo, abril, maid e iriam

acabar vendo aquilo la para a frente e des iriam apresentar um processo para a populaQao

que serra efetivo e bem mais distante, entio ele acreditava que des tinham de fazer aquilo
logo, nio precisava ser repetido em dois mile vinte e dots, des teriam tempo para discutir
um novo mecanismo, um novo projeto de lei para aperfeigoar o que ja existia, mas em doin
mile vinte e um serra para apagar inc6ndio e ja tinha feito tantas vezes, se ja fez em dots mil
e dezoito, dois mile dezessete, dais mil e dezenove, no pior ano que iam ter onde as
pessoas nio pagaram IPTU no ano passado, que vinha se arrastando de dois mil e
dezenove, ele acreditava, na opiniao dele e que ele nio sabia se era a mesma dos pares.
ele rogava para que o Executivo mandasse aquele projeto o quanto antes, ele acreditava
que todos iriam aprovar com unanimidade e que ampliasse as parcelas, inclusive se viesse
aquelas trinta parcelas, ele acreditava que des teriam de brigas la para que aquilo
aumentasse, aquela era uma posigao delel com relaQao a exposigao tinham vista la ele nio
entendia o que era reserva, mas era um superavit de doze milh6es ele entendia o que seria
que ficou no caixa, a senhora Secret6ria disse que era o que ficou a curto puzo, como des

falavaml o senhor Wilian disse que teve um caso de reeleigao na cidade, houve uma
continuidade da Administragao do Executive, mas no comego do ano teve uns
questionamentos e as mesmas respostas com relagao a suspensao dos servigos e ele

gostaria de saber se houve no caso um posicionamento para que segurasse licitag6es no

ano de dois mile vinte para que comegassem a serem feitos aqueles processor dois mile
vinte e um ou houve uma falta de planejamento, porque era uma coisa que acontecia de

rotina, como exemplo as cestas basicas, tinham na rotina o consumo aumentando e gritante,

devido a pandemia, mas teve em janeiro o nio fornecimento da cesta bisica socialporque

nio tinha contrato, estava em licitagio, e perguntou se nio dava para ter aquela licitagao
antecipada, quando acabasse o puzo de vencimento de uma, ja tivesse outra engatilhada:

porque tinha recursos, e nio tinha a limpeza, e conversava com a Secretaria de Obras que
dizia que a empresa nio estava licitada, perguntou se ja nio deveria ter um planqamento
para aquele dinheiro que havia sobrado?, porque ele pensava coma o vereador falou, des
nio queriam que o dinheiro ficasse la rendendo, coma o dinheiro estava no cofre, o dinheiro

'L
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de arrecadagao, de imposto, do contribuinte, repasse do Governo do estado era para ser
empregado para que a populagao nio tivesse aquelas dificuldades, aquelas suspens6es,
dizendo que nio dava para mandar porque estavam esperando licitaQ6es, e ja era o mesmo
Secretario, o mesmo Governo, e ele estando como vereador lg sentiam muito de que des
nio conseguiam aquele servigo porque ainda nio tinha feito a licitagao, nio tinha o servigo

pronto, o prestador que pudesse fornecer o bem ou fazer o servigol a senhora Secretiria

disse que na questao do REFIS ela f alou alguns nOmeros e at6 de montar a comissio e ela
acreditava que nio demoraria e que a Casa poderia estar trabalhando, indicando alguns
nomes e des pegariam os nomes da prefeitura, o prefeito faria uma portaria e des

comegariam os trabalhoslem relagao ds licitag6es no primeiro momento nenhuma licitagao

foi paralisada, des priorizaram a questao da CIVID-19, mesmo porque a questao dos
insumos paralisou toda a parte de licitagao que ficava na Secretaria dela, secretaria de
finangas, paralisaram todo mundo para priorizar os insumos que era a COVID-19, em
relagao a cesta bdsica nio foi paralisado, ela nio conseguia dizer o que aconteceu nas
cestas bisicas, o que aumentou muito foia questao dos nOmeros das cestas bdsicas e ela
ida levar o questionamento para a Secretiria de Assist6ncia Socialque ela poderia estar
respondendo melhor aquilo, porque uma licitagao de cesta bdsica nio iriam paralisar nunca,

entio alguma coisa em legislagao, alguma coisa burocritica naquele meio de caminho
aconteceu, em relagao a parte de limpeza ela sabia que estava sendo feita uma nova
licitagao que estava em andamento, tinham algumas informag6es que a Secretiria falou na
reuniio de Secretarios, e a maier parte do mato da cidade estava em terrenos de terceiros,
e ela tinha de notificar, dar quinze dias, ela sabia porque ela morava em uma chdcara e em

quinze dias a altura da grama e dos matos era impressionante, entio a questao burocrdtica
e de tempo, ela sabia que ela estava fazendo um novo formato de uma licitagao, ja estava
em andamento, ela acreditava que fosse aquilo que aconteceu, ela levaria o questionamento
e ela poderia responder com mais propriedade, porque ela conseguia responder pelos
contratos que eram da Secretaria de Finangas, mas as quest6es pontuais ela levaria os

questionamentos e des chamariam a secretdria da Pasta na Cimara ou ela encaminhava
uma resposta ao legislativol a seguir, o senhor Wilian disse que ele gostaria de colocar o
seu posicionamento com relagao ao Desenvolve Sio Paulo e ao FINISA, em especialao
FINISA ele teve a oportunidade de conservar com a Secretiria quando ele tomou posso
naquela Casa, ele esteve no gabinete dela e ele tinha uma posigao de defesa e acreditava

que se tivessem a possibilidade de ter acesso ao dinheiro, des poderiam levar aquele
recurso Para o municipio, como cr6dito, aquilo ele f alava desde a 6poca em que pode
participar com o Executivo do Municipio, falava com o Secretgrio da 6poca, o Wagner Brita e

ele tamb6m tinha uma posigao, existiam pessoas que eram mais conservadoras, nio
assumiam dividas, mas ele particularmente, como ele entendia que des tinham de lavar
recursos, fazer o que tinha de fazer, porque tinha de buscar juros baixos de uma forma que

f,.
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se adequasse ao Orgamento e que o servigo fosse cumpridoldisse que ele sentia pda
pandemia, por nio terem a estagao de tratamento de 6gua talvez at6 concluida se o ano
fosse um ano favorivel com relagao a questao de saOde, porque era constante os
telef onemas e as reclamag6es com relagao a f alta de agua no municipio, tinha virado
cr6nico, bairros que tinham qualquer elevagao, onde a 6gua ia por gravidade, tinham muitos
bairros que nio tinham reservat6rios, talvez tivessem de entrar naquele financiamento, onde

o valor que sobraria da construgao da ETA para a construgao daqueles reservat6rios onde
estavam tendo uma condiQao de defici6ncia no fornecimento major mas, ele achava que era
um caminho, tinham dois financiamentos, um que ja tinha sido praticamente executado que

era o recape e tinha o FINISA que serra para a ETA e para a iluminagao e ciclovia, embora
houvesse projeto na Casa, sabre o PPP, onde tamb6m a discussio com relagao a uma
parceria pra que conseguissem colocar a iluminagao que ele pensava que tinham de sair ao
contrario. do centro da cidade para os bairros, comeQassem dos bairros para o centro,
porque sentiam que a criminalidade estavam saindo os bairros mats distantes, onde tinha
uma densidade um pouco maier, roubos e de]inqt]6ncia naqueles locais, e ficava aquela
questao na opiniao dele e que tinham de manter aqueles cr6ditos para o Municipiol a
senhora Secretdria disse que a capacidade do Municipio de dispor de um valor alto de
mediato era complicado, por aquilo que recorriam aos financiamentos era demonstrado que

o Municipio tinha a capacidade de pagar, inclusive tinham de demonstrar que ele estava
previsto no Orgamento senio nio conseguiam a aprovagao do recurse e tinha toda uma
burocracia para conseguirem o financiamentola seguir. o senhor presidente disse que come
todos la ja haviam dado suas pontuaQ6es ele darla espago para as perguntas daqueles que

os acompanhavam pda internets naquele momento senhor Walter Luis Tozzi de Camargo
pediu apalavra perguntando se ele poderia tecer mais um breve comentario, dizendo que
como presidente da Comissio eie levaria juntamente para a Secretdria da Pasta aquele
questionamento, para poderem apresentar uma resposta o mats breve possivel sabre a
questao da previsibilidade de planejamento na compra de cestas bgsicas naquela secretaria

e na condigao de presidente ele pedia aquela gentileza a ele e ele falou tamb6m de servigos

pOblicos, nio era da pasta dele dai teria de ser com outra comissao, ele queria fazer aquela
colocagaol para finalizar disse que ele teve recentemente um reuniio com a secretiria e
nio pareceu haver nenhum tipo de colapso naquele sistema e era simplesmente uma
previsibilidade de entregas que aconteceu com o fornecedor, mas ele nio ida se alongar na

conversa sem ter a informaQao precisa para passar para ele, mas ele ida buscar e levar na
pr6xima sessio para esclarecer a situagaolo senhor Wilian disse que saiu at6 na imprensa
a questao do pregao,do chamamento do pregao, o editaldo pregao de cestas bdsicas e saiu

doin mile vinte e um e o questionamento dele era que ja poderia ter iniciado aquele
processo, por aquilo que ele questionava, porque havia uma previsao de que ida consumer,

de que tinha de ter, entio qualquer m6s, ele ficou sabendo que as familias pegaram a cesta
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no dia dezoito de dezembro e s6 ida ter outra cestas, as familias que ja estavam

cadastradas no cadastro Onico de assist6ncia do governs, s6 pegaram no dia dezoito entao,

ficou um lapso muito grande entre as entregas, entre dezoito de dezembro at6 o dia dezoito

de fevereiro e naquele memo tinham as emergenciais, aquela familia que nio era cadastrada,

que nio precisava mas, que naquele m6s ou eventualmente acabaram necessitando do
alimentol a seguir, pediu a palavra o senhor Francisco de Souza Campos, dizendo que
estavam la para discutir nOmeros tamb6m para poderem dar a devida transpar6ncia aos
municipes que os assistiam e aqueles que os questionavam nas mas, ele disse que des
tinham vista e nio s6 ele, porque des recebiam muitas demandas dos municipes, viam
muitos pr6prios pOblicos que nio tinha a devida manutengao e ele achava que a secretiria

deveria receber muitas solicitag6es. inclusive de secretirios de outras Pastas solicitando
para fazer investimentos, melhorias no municipio, e ele observou que nas despesas de doin
mile vinte a despesa de capitalfoiquase cinco por cents, e ele gostaria de entender se ela

entendia que atualmente o montante teria de ser maior para des poderem atender todas as

demandas, ele acreditava que dos pr6prios secret6rios de outras pastas que ela recebia:
nio s6 dos municipes, mas dos outros secretirios tamb6m; a senhora Secretdria disse que
todos os dias tinham demandas de muitos secret6rios mas, mas, naquele moments a
prioridade deles eram as despesas correntes,que atrav6s das cestas basicas, os beneficios
eventuais da Secretaria de Assist6ncia Social, as despesas correntes da volta as aulas, por
conta da aquisigao dos insumos, das pequenas reformat nas escolas para atender as
criangas que chegariaml a questao do hospital que consumia, estavam fazendo um
aditamento de mais de quatro milh6es, que tamb6m serra para despesas correntes para
contratar mais m6dicos para criagao das UTls, dos insumos, e a questao da agua que tinha
a previsao de um valor significativa na questao de investimento para a agua no orgamento

de dois mile vinte e umldisse que nos investimentos para o exercicio de dois mile vinte e
um tina sete milh6es, trezentos e trinta e cinco mildentro da Secretaria de Memo ambiente e

depois seguia, quatro milh6es duzentos e vinte e sete no Memo Ambiente e sete milh6es
dentro da Secretaria de Obrasl nio sabiam at6 quando ia a pandemia, imaginaram que a
pandemia seria encerrada no exercicio de dois mile vinte, conforme o avango, poderia ser
que um valor que tivesse como investimento. tivessem de remanejar aquele valor para
conseguirem atender o aditamento com hospital, beneficio eventual, porque tinham um
hist6rico e seguiam o valor mats ou menos do hist6rico que tinham, entio se ele aumentava

muito, se tivesse de aumentar mats ainda, cada UTlque aumentava era um custo a mais,
tinha de ter uma equipe para estar cuidando eram profissionais que custavam, e eram
medicamentos diferentes, insumos diferentes, como por exemplo tinha um quarts que tinha

COVID, entio antes o enfermeiro, o m6dico trabalhavam o dia todo com o avental, mas
atualmente nao, porque se ele entrava no quarts, ele colocava o avental, ele saia ele brava

o avental, jogava fora avental, jogava fora mascara, tinha aquele que colocava no p6. entio
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brava todo aquele insumo e jogava fora, ela acreditava que em dois mile vinte e um as
despesas iriam focar mais em despesas correntes e nio nas despesas de capitallo senhor
Francisco disse que entendeu e que tinha uma escala de prioridades, porque ele via que a
cidade tinham muitas demandas relacionadas a Mobilidade Urbana e a manutengao de
pr6prios,muitas pragas da cidade estavam abandonadas, entio f altavam recursos para
cumprir todas aquelas demandas, se ele entendeu bemla senhora Secret6ria disse que a
questao das pragas ela labia que existia um cronograma junta a Secretaria de Obras que
ela estava dando atengao a todas as pragas sim, os grander investimentos realmente iriam
ter de aguar um pouco para priorizar as outras areasl o senhor presidente, naquele
moments disse que ele tinha tr6s perguntas das redes sociais e uma ele achava que ela ja
tinha respondido parte delay falou que a pergunta ficava em relagao a divida pOblica de

JaguariOna, qualera o realvalor dela e o que estava sendo feito para amortize-lal perguntou

se ela queria que ele fizesse as tr6s perguntas de uma s6 vez ou uma de cada vezl a
senhora Secretiria disse que ela ida responder aquelal o senhor presidente disse que ela

poderia f dar um pouquinho da divida ativa naquela perguntalela falou que tinham quarenta

e um milh6es de restos a pagar e a divida consolidada que era uma divida parcelada como

ela ja falou, ela tinha de estar prevista no Orgamento, entio iam pagar uma parte daquela
divida em dois mile vinte e um, uma parte em dois mile vinte e dots e o Municipio tinha
disponibilidade de caixa para estar pagando e cumprindo todd o parcelamento das dividas e

todo os restos a pagar que era a divida flutuante, inclusive toda a divida flutuante do tesou ja

foi quitada, o que restava ainda era a divida com recursos vinculados com os conv6nioslo
senhor presidente perguntou qualera o numero de professores e qualo valor aplicado com

des, e disse que ficou sem entender se era o valor do FUNDEB se era o valor que
arrecadava no Municipio de impostos municipais, enfim, mas se ela pudesse responderla
senhora Secretiria respondeu que ela nio saberia precisar quantos professores tinham da
Rede mas o valor totalem dois mile vinte era sessenta e um milh6es duzentos e cinqtlenta
e seis mil, aquela folha era dos professores, coordenadores, diretores, nio era s6 do
FUNDEBNlo senhor presidente perguntou quantos funciongrios pOblicos tinham atualmente

no municipiola senhora Secretgria respondeu dois mile quatrocentos funcionarioslo senhor

presidente disse que tinha maid uma pergunta, conforme foi apresentado junto aos slides, o
percentual gastos com encargos, salgrios e despesas de pessoal era muito baixo em
relagao a Receita Corrente Liquida, o que tornava possivel a concessio de um reajuste
digno para os servidores, dentro do limite prudenciale quanto poderiam esperar para o ano
corrente?, acreditavam que seria possiveltamb6m um aumento do vale refeigao, haja visto

o valor dos alimentos que tinha preludicado nio s6 os servidores mas, a populagao de uma

maneira gerd, ele achava que aquela pergunta deveria ter side de algum servidor pOblicola

senhora Secretdria disse que a questao do percentualda despesa com pessoa, dentro da
Receita Corrente Liquida, que era uma receita do municipio, tinha o valor da arrecadagao da
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JAGUARPREV que era um valor que nio podiam utilizar mas era aquele o calculo feito,m
tinha um valor dos quarenta e dois milh6es do FUNDEB que poderia utilizar com as
despesas com o pessoal do magist6rio, tinha dentro daquele valor todo o repasse que
chegou do Governo estadual e Federal, que somaram quase dez milh6es vinculados a

COVID que era para a compra de insumos, fazia parte da Receita Corrente Liquida e dentro
deja tinha o valor pequeno de transporte, de merenda, do recurso passado para a SaOde, do
Fundo a Funds, tinham virias receitas dentro da Receita Corrente Liquida que nio poderia
estar utilizando para disponibilizar para pagamento de folha, o calculo era feito daquela
maneira mas tinham muitas coisas la dentro que ela nio poderia estar utilizando, naquele
percentualestava fora ao vale refeigao, o vale alimentagao e cesta b6sica tamb6m, dada
para o funcionalismo pOblico e des iriam iniciar as discuss6es com o Sindicato e estavam
aguardando a pauta para ver o que conseguiam estar fazendo com o Sindicatol o senhor
presidente disse que outra pergunta era se tinha algum departamento focado em trabalhar
para a cobranga dos inadimplentes. da divida ativa ou se tinha algum terceiro realizando
aquele servigo atualmentel a senhora Secretiria disse que aquele servigo era executado

pelos funcionarios, tinha o departamento da divida ativa dentro da Secretaria de Finangas e

tinha um departamento vinculado a cobranga, mais a parte judicial que ficava junto da
secretaria de neg6cios juridicost o senhor presidente f alou que foi relatado a arrecadagao
mais de sessenta e quatro milh6es com impostos municipais e perguntou com o que era
mais consumido aqueles sessenta e quatro milh6es no Municipio atualmente, o que mais
consumia os impostos municipaisl a secretgria disse que os impostor municipals tinha
quarenta por cents de destinagao certa, porque ela tinha de aplicar no minimo vinte e cinco

por cents na EducaQao e no minimo quine por cento em SaOde, entio sessenta e quatro
milh6es era proveniente do IPTU, do Imposto de Renda, que retinham na fonte, o ISSQN e o
ITBI e toda parte de transmissio de im6veis, fosse a parte de juros, fosse a divida ativa,
estava todo dentro daqueles sessenta e quatro milh6es, e mais de quarenta por cento ja
tinha destino certs, os demais recursos poderia estar utilizando para pagamento para folha,

como recursos para o hospital, quanto pagar as marmitas da merenda escobar ou transporte

ou beneficio atual, ele poderia ser utilizado para qualquer despesa, fosse despesa corrente
ou fosse aquisigao de um equipamento ou at6 uma construgaol o senhor presidente disse

que faria mais uma pergunta que era vigente e que muita gente perguntava que dizia a
respeito das despesas em dois mile vinte, cinqOenta e quatro virgula vinte e cinco por cento

das despesas eram gastos com pessoale encargosl a senhora Secretdria disse ser de
despesa correntelo senhor presidente disse de trinta e nove por cents e perguntou porque

um valor tio grande daquela forma, perguntou se existia alguma coisa que fazia aquele
valor ser maior, a media salarialera maior, tinham muito ou pouch funcionario, como ela

avaliava aquela questao?la senhora Secretdria perguntou se o vereador estava falando da

despesa corrente, ele disse que era dos trinta e nove por cents, dava quase quarenta por
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cents e o questionamento dele era em relagao aquilo, se tinha muitos encargosla senhora

Secretdria disse que estavam precisando contratar funcionarios, aumentou a despesa por
conta da pandemia, tiveram que afastar os funciondrios de risco, automaticamente acabou

pagando hora extra a mais para os que estavam trabalhandolchegou o concurso pOblico
com oitenta cargos, ja estava na finalizagao do edital, dentro de trinta dias seria publicado,
comeQO de margo e ela acreditava que dai iriam conseguir diminuir um pouco a despesa
com funcionarios, porque como ela f alou nio tinham concurso vigente e precisaram gastar,

dar mais hora extra para os funcionirios conseguirem cumprir principalmente os servigos
essenciais para nio ficarem sem os servigos, como a area da SaOde, na area da Educagao,
na area do Saneamento, e que tinham o funcionalismo pOblico que trabalhava na prefeitura

ha um bom tempo e muitos com situagao de risco por conta da idade foram afastados e
precisaram aumentar as despesaslo senhor presidente perguntou, depois do hospital, que

era o fornecedor que mais comprometia a Receita, porque obviamente o hospital era o
maier, era da SaOde, nio tinha comola senhora Secretgria disse que achava que depois da
despesa de pessoal, depois da despesa com hospital, na ativa, quando tudo estava
funcionando tinham um bom gasto com o transporte escolar, porque o transporte era
fornecido tanto para a educagao bisica que era uma obrigatoriedade do municipio, tanto
para o nivelsuperior e para o nivelm6dio que dai nio era obrigatoriedade do municipio,
mas ele tamb6m fornecia, dai nio era s6 um fornecedorl o senhor Francisco de Souza
Campos perguntou e nio era com terceirosl a senhora Secretiria disse que sim, com
terceiros, dai eram vdrias empresas, nio s6 umalo senhor Wilian disse, naquele memento
que tinha tamb6m no mesmo campo do transporte tinha o subsidio do transporte, o
municipalque deveria pegar uma fatia boa do orgamento, a senhora Secretiria disse que
ele consumia uma boa fatwa, mais de tr6s milh6es no exercicio de dois mile vinte, s6 do

subsidio, depois tinha a despesa do lixo que era quase memo milhio por mesa o senhor
Francisco de Souza Campos disse que achou que aquela era uma pergunta muito

pertinente que ele achava que at6 era interessante para a pr6xima audi6ncia pOblica se

pudesse ao ments ter o top dez dos gastos com fornecedores, com os principals ele achava
que seria legalpara mostrar para a populagaola seguir, o senhor presidente questionou se
algu6m mais tinha alguma perguntal pediu a palavra o senhor Afonso Lopes da Silva
dizendo que ele tinha uma constatagao e que o pessoalfalou tanto do recapeamento, do
asfalto, ele queria falar la daquela regiao do Bom Jardim, do Floresta e Santo Antonio d
Jardim, se des fossem fazer pdas vias normals des teriam de fazer um plano comunitgrio
onde todos os moradores teriam de pagar, algumas cidades produziam o carne, as vezes s

valores chegavam atrav6s do IPTU e des acabaram fazendo com o dinheiro que
conseguiram la, um plano comunitgrio onde envolveu toda a populagao, porque teriam de
pagar aquela questao do empr6stimo e ida sair de toda populagao de JaguariOna, entio des

estavam no plano comunit6rio e toda populagao acabava bancando aquilo, entio era bom

F'
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deixar claro que como foi tentato por vgrios antes, ele achava que ficou mais de quarenta
anos sem asfaltar, aquela questao do plano comunitirio e era bvom estarem falando aquilo,
porque as vezes as pessoas achavam que as coisas eram fdceis e ningu6m fazia nada sem

investimento, sem dinheiro entio o que foi feito la toda a populagao de JaguariOna estava

ajudando ter o asf alto la naqueles bairros tio carentes, que ficou tanto tempo e ele achava
que era bom destacar aquilol o senhor presidente disse que tinha mais uma pergunta, que

em nOmeros atuais qual era a capacidade de endividamento do municipiol a senhora

Secretdria disse que ela nio ia conseguir responder de pronto mas ela poderia verificar e
inclusive recebeu o gerente regionalda caixa oferecendo dinheiro ao municipio, dizendo que

JaguariOna era nota A no tesouro nacional de endividamento, portanto, ele foi oferecer

dinheiro, mas mudava o resultado como encerraram o exercicio mudava, mas tinham a
capacidade de investimento, tanto que JaguariOna era nota A no tesouro nacional, a
capacidade era bem alta de investimento, ela mandaria a resposta para aquela Casalem
seguida, o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo disse que quest6es levantadas naquela

audi6ncia pelos vereadores ele tinha algumas resposta naquele momento para oferecer, ja

obtendo diretamente com as Secretgrias Municipais das suas respectivas pastas e ele
achava que assunto bom era assunto finalizadol f alou que a questao do FUNDEB para
professores, quatrocentos e oitenta professores recebiam atrav6s do FUNDEB na Rede
POblica Municipal, PEB I e PEB 11, segundo a Secretdria de Educagao que acabou de
mandar para del com relagao is cestas bisicas para a Assist6ncia Social, ficou
demonstrado pda Secretdria que houve a abertura de um processo licitat6rio em dots mile

vinte e ele tramitou por todos os caminhos da prefeitura, tendo uma certa demora na

Secretaria dos Neg6cios Juridicos, em virtude do volume elevado de trabalho daquela
Secretaria e ele foi concluido e tinha contratadas setecentas cestas bisicas por m6s,
podendo atingir at6 oitocentas e cinqOenta de maneira contratual, por6m, o aumento da
demanda estava sendo assustador, nio s6 de cestas bdsicas como de beneficios eventuais,

como aluguelsocial, como auxilio gas, enfim, todos os outros recursos que a assist6ncia
social passaval informou que o planejamento da Secretaria dizia respeito a entrega de
cestas bisicas num cronograma estabelecido por ela, nos dias dezoito, dezenove, vinte e
vinte e um de todo m6s, aquele era o trabalho feito por aquela Secretarial agradeceu a
Secretiria Cristina Cano por fornecer informag6es precisas naquele memento e tamb6m a

Secretiria Andr6ia que passou aquela demanda e a todos que os acompanhavam pdas
redes sociaisl agradeceu a Rita Bergamasco, vice prefeita, dizendo que era sempre um
prazer t6-la com des e agradeceu pdas informag6es prontamente fornecidasldisse que ele
fez uma fda recentemente que sabiam dificuldades dos Governos do Estado e Federale os

repassas estavam diminuindo e cortavam o beneficio eventual, cortava o auxilio na
pandemia e o Municipio pagava a conta entao, se nio estava dando conta la, era para
mandar para JaguariOna que des resolviam, o Municipio resolvia, o prefeito Gustavo Reis

ⓕ
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resolvia aquele ele confiava e ele tinha a certeza de que ele ida fazer a coisa funcionar
desde que o dinheiro chegasse, nio adiantava cortar beneficios, era para repassar os
beneficios aos Municipios, ele era municipalista, defendia o Municipio e era para mandar
para JaguariOna porque ele sabia que tinha boa gestao e compet6ncia apara fazer o
trabalhol o senhor presidente disse que uma despesa major seria com transporte devido a

pandemia, naturalmente o transporte escolar nio funcionou, ele perguntou como foi feito em

relagao aquilo se foi possivel suspender os contratos ou tiveram de continuar pagandol a

senhora Secretiria disse que foram suspensoslo senhor presidente perguntou se aquele
dinheiro foi enviado para a Secretaria, a senhora Secretgria disse ele permaneceu na
Secretaria de Educagao, porque o dinheiro do FUNDEB nio dava para cobrir as despesas
com os profissionais do Magist6rio e automaticamente aquelas despesas foi para os vinte e
cinco por cents, tanto que des investiram quase trinta por cents, nio teve a despesa do
transporte mas teve do FUNDEB, a despesa foi substituida e tiveram a despesa fora que

nio entrava nos vinte e cinco por cents, que o transporte que economizou no ensino m6dio

e superior, foi para pagar as marmitas que des forneceram mais de tr6s mile duzentas
marmitas diariasl a seguir, o senhor Walter Luis Tozzi de Camargo disse que faria as
considerag6es finals agradecendo a presenga da senhora Secret6ria naquela nolte,
agradeceu imensamente as informag6es la levadas, aquele era um compromisso assumido
entre o Executivo e Legislativo e ele achava que era um avango no processo democrdtico

aquela discussaol pediu mais uma vez uma atenQao, um carinho especial quando
discutissem o dissidio do servidor, porque estavam no momento de negociaQ6esldisse ao

presidente do Sindicato, o Cacti que os acompanhava e ele recebeu a mensagem dele, foi
protocolado naquele dia as demandas do Sindicato des iriam analisar com muito carinhol

agradeceu a servidora Rita que mandou mensagem durante a audi6ncia, ele achava
importante aquela participagao direta, fosse com o servidor, fosse por email, que tinham
aquele canale ela deu um exemplo bacana dizendo que o Municipio precisou parcelar para
nio perder o investimento e sugeriu para parcelar o REFIS tamb6m para ajudar as pessoas

que estavam em suas casas e poderem nio perder investimentos dentro das suas casas
entio ficava la a dica da Rita que foi muito bacanal agradeceu a dal agradeceu e
parabenizou o presidente que conduziu brilhantemente a sua primeira audi6ncia, debutando

naquela Casa como presidente da Comissio de Orgamento, o parabenizoul parabenizou o

Francisco pda discussio dele e disse a ele que as vezes os inimos se acaloravam mas nio
era como vereador mas sim vendo o sofrimento das pessoas, mexia com des, des tinham

coragao e ele sabia que quando ele colocava era porque tinham realidades e vidas que

chegaram at6 ele defendia aquelas vidasl o parabenizou desejando que ele fosse sempre
daquela formal parabenizou o pais dele que sempre participou daquelas audi6ncias com
brilhantismo,era um amigo correto e muito queridolagradeceu a oportunidade ao presidente,

aos vereador Morrinho, aos demais presentes na Casa e um Oltimo agradecimento ao
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prefeito Gustavo Reis disse que ele tinha a certeza que estavam em boas mios e nio tinha

sido a toa que ele voltou a ser prefeito, nio era a toa que ele tinha uma missio de mats
quatro anosl disse que a equipe competente estava la, uma das representantes, dentre
outras, f alou para o prefeito contar com aquela Casa nas demandas que fossem
necessariasldisse que era um ano duro e dificile que nio seria facilpara ningu6m mas, ele

labia que a coragem dele ida superar os limitesla seguir, o senhor Af onso Lopes da Silva
disse que ele achava que todo mundo falava de alguns conceitos, algumas definig6es mas
para des estarem demonstrando aquilo, ele achava que tinham de fazer na pratica, as
pessoas achavam bonito f dar de transpar6ncia, achava bonita f dar de participagao e
naquela noite tiveram aquino, de transpar6ncia levando os nOmeros e as pessoas sentiram

na pritica, des falando 16, haja vista a questao da Assist6ncia Socialque foi destacado la,
des estavam atendendo v6rias familias e aquino nio era discurso, aquilo era pratica e todo
mundo sabia que acontecial na questao da Satlde, qualcidade do tamanho de JaguariOna
que tinha um hospitalde campanha, que o Gustavo Refs sabiamente deixou, que se tivesse
fechado o hospital de campanha no final do ano passado, a situagao estaria muito

complicadal aquilo acontecia porque des demonstravam e faziam na pratica e
apresentavam os nOmeros que foram feitos la, entio era muito bom falar das coisas e
demonstrar e quando se f alava de transpar6ncia, tinha de estar demonstrando de dando o

exemplo, entio ficava muito contente com a apresentagao da Secretaria, brilhante como

sempre e a Cimara sempre estaria a disposigaol sugeriu que a pr6pria Comissio de
Orgamento fizesse aquela ponte com a prefeitura, ele achava que a Comissio ja estava
formada e que s6 faltava des combinarem o jogo como serra feith, era uma sugestao que

ele fazia la para que tivesse fluidez na id6ia dela, na proposta dela para que conseguissem
colocar aquele tema tio importante no dia a dia, o Morrinho ja colocou 16, o pr6prio
Waltinho, na questao do REFIS, entio eram coisas que as pessoas paravam des na rua,
ligavam para des na questao do REFIS, entao, ja que a populagao estava clamando des

tinham de dar resposta para aquela reivindicagao tio importante para as pessoas
conseguirem sair do vermelhola seguir, o senhor Francisco de Souza Campos agradeceu a

participagao dos municipes saque assistiam de suas casas e disse que era muito importante
a participagao deles, naquela noite levaram quest6es pertinentes a Casa a Secretiria de
AdministraQao e Finangaslconvidou todos para as pr6ximas e demais vereadores da Casala

seguir, o senhor presidente agradeceu a tos que os assistia pdas redes socials, disse que
foi informado de que tinham quinze pessoas assistindo pdas redes sociaisl parabenizou os

cidadios e disse que era daquela maneira que iriam trabalhar para uma cidade que
acreditavam e que sonhavaml disse que a participagao dele era fundamental e como
presidente daquela Comissio ele sempre disse que gostaria de levar o cidadio para o
protagonismo das discuss6es e era aquilo que iriam fazer naquele bi6nio; aquele era o
espago para questionar tudo o que tinha dOvida. e tinha um canal aberto para que
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pudessem enviar as duvidas e as solicitaQ6es para que fossem esclarecidas la de maneira
samples e integra para todosl desejou boa noite a todos, agradeceu a presenga de
Secretiria e disse que iriam juntos sempre trabalhar por uma cidade admirivel. Nada mais
havendo a tratar, lavreia presente ata que, aida e achada conforme, vai devidamente

assinada pda Comissio Permanente de Orgamento, Finangas e Contabilidade

Verpidorajfrivetton Marcos Pro6ncio
/ \ A ' Presidente

b../«., / x.4,,.1.a-' / '\
Vereado1l6 ADd .Paula Ebbina de Souza Muniz

/ J6/ice-Presidente

(' -l r € ,-,. J ' '---------i..:::a7
Vereadol Francisco de Souza Campos

Secretirio
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